

19. Mai 2024

Infobrief Mai 2024

Liebe Mitglieder und Freunde,

einige Veranstaltungen aus dem Jubiläumsprogramm der Bürgervereinigung liegen bereits hinter uns. Darüber wurde auch in der Presse berichtet. Wer die Artikel verpasst hat, findet sie in den weiteren Anhängen. Besonders erfreulich war, dass die Hofheimer Zeitung den Bericht über den Besuch des Historischen Arbeitskreises im Roedersteinhaus am 5. Mai von Marie-Luise Thonet auf der ersten Seite der Zeitung mit Foto von Heiko Schmitt abdruckte. Für alle Interessenten, die noch nicht die Gelegenheit hatten, diesen besonderen Ort Hofheimer Geschichte zu besuchen, wird es noch weitere Angebote geben, dank der großen Gastfreundschaft des Ehepaars Wahrenburg.

Auch beim Besuch der Altstadt Seligenstadts am 27. April sammelten die Teilnehmer viele interessante Eindrücke. Die historischen Innenstädte stehen angesichts von Klimaanpassung, Verkehr in der Innenstadt, Begrünung und notwendiger energetischer Sanierung überall vor ähnlichen Aufgaben wie wir in Hofheim. Die früher gepflegte Tradition von Exkursionen in andere Städte ähnlicher Größe werden wir weiterführen. Dazu wird es im nächsten Jahr wieder ein bis zwei Angebote geben.

Mit Freude beobachten wir, dass manche Wildstauden, die wir kurz vor Ostern in der Altstadt in vernachlässigten Pflanzinseln und unter Bäumen gepflanzt haben, sich gut entwickeln und zum Teil schon blühen, waren doch im März die Pflänzchen noch klein und unscheinbar. Leider gehen nicht alle Menschen respektvoll mit den Pflanzen um, einige wurden ausgerissen oder auch ausgegraben, manche sind vertrocknet. Vandalismus ist immer wieder ein Problem, aber wir werden deshalb nicht den Kopf in den Sand stecken. Der Arbeitskreis Stadtgrün wird im Herbst einen Termin anbieten, an dem wir überlegen, wie wir im kommenden Jahr damit umgehen. Geplant ist eine Beschilderung und noch intensivere Information der Anwohner, auf ihre in der Nachbarschaft liegende Pflanzfläche zu achten. Darum bitten wir auch heute schon alle Mitglieder, darauf zu achten, ob die Pflanzen Wasser brauchen, ob Verunreinigungen oder Überwucherungen mit „Unkraut“ beseitigt werden müssen.

Für das Erscheinungsbild unserer Stadt fühlen wir uns gerade als Bürgervereinigung aus Tradition verantwortlich. Im Voraus allen Beteiligten dafür ganz herzlichen Dank.

Auch mit der Müllsammelaktion zeigen wir unser Verantwortungsgefühl und weisen hiermit schon auf die nächste Aktion am 1. Juni um 10 Uhr hin, Treffpunkt Vereinshaus Bärengasse 17. Wie immer stellt uns der Bauhof die notwendige Ausrüstung zur Verfügung. Diesmal sammeln wir zusammen mit der Interessengemeinschaft lebenswertes Ostend (ILO) und machen damit deutlich, dass wir über die Altstadtgrenzen hinausdenken.

Zuvor finden im Mai noch zwei interessante Veranstaltungen statt, und zwar die Friedhofsführung im oberen Teil des Waldfriedhofs am 26. Mai um 14 Uhr mit Andrea Ohlenschläger und Wilfried Wohmann. Am Mittwoch, dem 29. Mai um 20 Uhr erzählt Michael Oestreicher im Schönbornsaal „Hofheimer Geschichten“ vom Schreibwettbewerb 1999.

Das erste Halbjahr schließt dann am 30 Juni ab mit dem Tag der offenen Tür in der Bärengasse 17 im Rahmen des Eröffnungsfestes des Kreisstadtsommers. Bei Getränken und Kuchen gibt es Zeit für Besichtigung und Gespräche. Außerdem werden hier auch Drucke von Hermann Haindl zum Kauf angeboten.

Das Programm finden Sie/findet ihr wie immer neben den vielen anderen Informationen und den historischen Fotos auch auf der Webseite www.historisches-hofheim.de sowie im Flyer, der in Geschäften, im Rathaus, in der Stadtbücherei und im Chinon-Center ausliegt (aber tatsächlich immer wieder schnell vergriffen ist 😊).

Wir freuen uns, Sie/euch zu der einen oder anderen Veranstaltung wiederzusehen.

Mit herzlichen Grüßen

Anne Pollok-Müller